

Inklusion

„Inklusion“ ist ein schweres Wort. Es lässt sich übersetzen mit „dazugehören“ oder auch „einbezogen sein“. Das bedeutet: Alle Menschen leben selbstverständlich und gleichberechtigt zusammen.

Jeder Mensch ist gleich viel wert. Aber nicht, weil alle gleich sind! Unterschiede sind normal. Die Gesellschaft muss jeden Menschen so annehmen, wie er ist. Mit Gesellschaft sind wir alle gemeint. Alle Menschen, die in einem Land zusammenleben. Alle gehören dazu. Von Anfang an. Trotz aller Unterschiede. Keiner ist ausgeschlossen.

BmB

Sprecher
Kurt Abele
Tel. 0 73 61 66 99 0, khmsabele@t-online.de
Silke Kieseewetter
Tel. 0 73 61 92 49 91, silkek@gmx.de
Oswald Tretter
Tel. 01 72 76 07 84 3, info@aalener-baederhaus.de

Geschäftsführung
Friedrich Erbacher
Stadt Aalen
Stabsstelle Bürgerschaftliches Engagement
Friedhofstraße 8, 73430 Aalen
Tel. 0 73 61 52 49 71 5
Fax 0 73 61 52 49 73 0
friedrich.erbacher@aalen.de

Mit Unterstützung der **Stadt Aalen** 

Beirat von Menschen mit Behinderungen in Aalen BmB

AALLEN FÜR ALLE



Der Beirat von Menschen mit Behinderungen

ist ein ehrenamtliches und unabhängiges Gremium. Er vertritt die Belange der Menschen mit Behinderungen in der Stadt Aalen.

Stimmberechtigte Mitglieder des Beirats sind Vertreter aus Vereinen, Verbänden und Selbsthilfegruppen von Menschen mit Behinderungen und Vertreter von Einrichtungen der Behindertenhilfe. Beratende Mitglieder sind Mitarbeiter der Stadtverwaltung und Vertreter der Fraktionen im Gemeinderat.

Weitere Informationen:

www.aalen.de/bmb

Aufgaben vom Beirat von Menschen mit Behinderungen

- Selbstbestimmung und Eigenständigkeit von Menschen mit Behinderungen stärken
- Gemeinderat und Verwaltung bei Planungen und Entscheidungen beraten, die Menschen mit Behinderungen betreffen
- Inklusion und Teilhabe von Menschen mit Behinderungen in Aalen fördern

Der Beirat von Menschen mit Behinderungen trifft sich viermal im Jahr. Die Sitzungen sind öffentlich. Sie finden im Rathaus im Kleinen Sitzungssaal statt. Ein Gebärdens-Sprach-Dolmetscher ist anwesend. Die Termine werden in der Zeitung und unter www.aalen.de/bmb veröffentlicht. Auf Wunsch erhalten Sie die Einladungen und aktuelle Informationen regelmäßig per E-Mail zugeschickt.

Aalen für ALLE

Am 3.5.2008 trat die UN-Behindertenrechtskonvention in Kraft. Die UN-Behindertenrechtskonvention fordert die Inklusion und Teilhabe von Menschen mit Behinderungen in allen Lebensbereichen, z. B. Bildung, Arbeit, Wohnen und Freizeit.

Auch die Stadt Aalen muss ihre Dienstleistungen nach den Grundsätzen der Inklusion anbieten und für Barrierefreiheit sorgen. Der Beirat von Menschen mit Behinderungen hat dazu das Handlungskonzept „Aalen für ALLE“ erarbeitet.

